

# *matchball*

---

Dezember 2023

## *HALLE*



Liebe Mitglieder,

nun hat uns auf der Zielgeraden in Sachen Halle das Glück doch etwas verlassen.

Trotz größtem Einsatz durch Wolfgang und aller Anstrengungen der beteiligten Baufirmen, die Halle vor Weihnachten spielfertig zu haben, stellte gestern am 05.12. ein Bodengutachter fest, dass der Untergrund so noch nicht geeignet ist, um darauf schon jetzt den Kunstrasen in der gewünschten Qualität zu verlegen. Grund dafür ist der noch zu hohe Feuchtigkeitsgehalt des Materials, welcher, vor allem durch den Frost der letzten Wochen, nicht schnell genug gesenkt werden konnte.

Die anberaumte Besprechung mit allen Fachleuten führte zu dem Ergebnis, dass es besser ist, den Untergrund in der Halle erst mit Hilfe der inzwischen in Betrieb genommenen Hallenheizung zu trocknen und erst dann den Spielbelag zu verlegen. Da wir keine Halle mit einem schlechten Spielbelag wollen, haben wir dem zähneknirschend zugestimmt und die jetzt anstehenden Maßnahmen abgesegnet.

Die Arbeiten im Anbau und an den Außenanlagen laufen wie geplant weiter.

Konkret heißt das für uns:

Wir können die Halle erst ab dem 01. Februar nutzen. Sämtliche Punktspiele, die für Januar angesetzt sind, können entsprechend nicht bei uns durchgeführt werden. Unser Sportwart versucht jetzt, alternative Hallen für unsere Heimspiele im Januar zu finden, wir werden euch dazu schnellstmöglich informieren. Notfalls müssen wir wohl auch in Kauf nehmen, einige Spiele abgeben zu müssen.

Alle Reservierungen für Mannschaftstrainings, Trainer- und Privatbuchungen in unserer Halle für den Januar müssen wir bedauerlicherweise ersatzlos canceln. Wir starten dann im Februar.

Wir sind uns bewusst, dass dies keine guten Nachrichten sind. Wir haben auch alles versucht, diese Situation noch abzuwenden, aber der Wintereinbruch mit dem Frost hat uns hier einen Strich durch den Plan gemacht. Wir geben aber weiter alles, um unsere schöne Halle schnell fertig zu bekommen.

In diesem Sinne hoffen wir auf Euer Verständnis und wünschen eine schöne Vorweihnachtszeit.

Euer Vorstand

PS: Die Feierlichkeiten zu unserem 30. Geburtstag am 8.12. finden selbstverständlich trotzdem statt.